

Chers amis,

Le Parti socialiste organise ses primaires pour préparer de façon partagée la victoire à l'élection présidentielle de mai 2012. Ces primaires auront lieu le 9 octobre 2011 pour le premier tour, et le 16 octobre 2011 pour le deuxième.

Vous le savez, j'ai personnellement apporté mon soutien en signant l'appel à la candidature de François HOLLANDE. Aujourd'hui, il est primordial de mobiliser tous les socialistes et sympathisants de Meurthe-et-Moselle.

C'est pourquoi je vous informe qu'une page Facebook a été ouverte, sur laquelle vous trouverez tous les renseignements sur la campagne de François HOLLANDE en Meurthe-et-Moselle. Je vous invite à visiter cette page Facebook et à y adhérer : « Les Amis de François Hollande en Meurthe-et-Moselle ».

Pour tout connaître sur l'organisation des primaires du Parti socialiste, je vous invite à aller consulter le site : www.lesprimairescitoyennes.fr.

Pour tout connaître de l'activité de François HOLLANDE au niveau national, je vous invite à aller consulter son site : www.francoishollande.fr.

Enfin, si vous souhaitez faire partie du comité de soutien à la candidature de François HOLLANDE en Meurthe-et-Moselle (socialistes encartés ou citoyens non encartés), vous pouvez le faire par e-mail à : fhollande54@gmail.com.